



Genève, le 10 décembre 2021

Aux représentant-e-s de la presse
et des médias

Neige : la voirie mobilise 140 personnes et une quarantaine de véhicules

Le service Voirie – Ville propre a lancé aujourd'hui une opération de déneigement de grande ampleur. Ce matin, dès 1h00, un salage préventif est opéré sur les axes principaux des voiries pour préparer le terrain avant la neige annoncée.

Dès les premiers flocons, tous les moyens lourds ont été engagés. À 6h00, tout le dispositif complet était en œuvre. On compte alors une quarantaine de véhicules dont une trentaine de petits engins qui sécurisent les arrêts de transports publics et les trottoirs, ainsi qu'une dizaine de poids lourds, équipés de lames et de saleuses, qui traitent en priorité les grands axes et les voies de transports publics.

Au total ce sont 140 personnes qui sont mobilisées sur tout le territoire pour viabiliser et sécuriser le territoire municipal.

D'après les prévisions météorologiques, la neige devrait cesser de tomber dans la journée, cependant le service Voirie – Ville propre reste mobilisé pour sécuriser complètement les rues et trottoirs de la ville de Genève. Les collectes des déchets en porte-à-porte sont maintenues malgré les difficultés liées à la neige.

Contact presse :

Jean-Marc Robbiani

Délégué à l'information et la communication, Voirie de la Ville de Genève

+41 22 418 42 52